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EPSM METZ JURY

LE LIEU 

Route d’Ars-Laquenexy 
57245 JURY 

Téléphone : 03 87 56 27 29 

mas-secretariat@epsm-metz-jury.fr 

Coordonnées
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EPSM METZ JURY

LE LIEU 
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Situation géographique

L’hôpital de Jury s’appelle l’Établissement Public de Santé Mentale de
Metz Jury. Ce nom est long, on dit EPSM Metz Jury. 

La Maison d’Accueil Spécialisée Émile Gallé se trouve dans le parc de
l’EPSM. 

MAS



EPSM METZ JURY

LE LIEU 

Comment venir

Navette N92 

Navette N93 

Parking devant l’hôpital 

Dans l’hôpital avec un pass d’accès 

Pour obtenir un pass d’accès : 
Vous devez faire une demande écrite 

Au cadre de santé 

Au service administratif 
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LES ASPECTS ADMINISTRATIFS 
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Candidature

 
Plutôt que d’écrire Maison d’Accueil spécialisée, on écrira MAS à partir de
maintenant. 

Pour rentrer à la MAS vous devez : 

Remplir un dossier de demande. 

Avoir une orientation MAS de la MDPH 

Être adulte 

MDPH veut dire Maison Départementale 
des Personnes Handicapées. 



EPSM METZ JURY

LES ASPECTS ADMINISTRATIFS 

La procédure d’admission

Visite

Quand une place est libre commission d’admission 

Commission
d'admission
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Les coûts

Complémentaire santé

Le prix de la journée est fixé par l’Agence Régionale de Santé. 
L’Assurance Maladie paye beaucoup. 
Il reste 20€ par jour à payer. 
On appelle ce montant le forfait journalier. 
Vous devez payer ces 20€. 
Votre complémentaire santé peut payer ces 20€.

Il faut payer tous les mois au Trésor Public.

LES ASPECTS ADMINISTRATIFS 
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Le personnel

PROJET

EPSM METZ JURY

Vous êtes suivi par un médecin généraliste. 
Vous pouvez demander une consultation. L’équipe peut demander une 
consultation pour vous. 
Vous et votre famille pouvez demander un rendez-vous avec le
médecin. 

Cadre de
santé

Aides
soignants et

Infirmiers

RÉSIDENT
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Le projet d’accompagnement personnalisé 

PROJET

EPSM METZ JURY

 
Le projet d’accompagnement personnalisé c’est : 
• les choses importantes pour vous 
• les choses importantes pour votre vie.

 
Vous pouvez avoir plusieurs projets en même
temps. 
Vous pouvez changer de projet n’importe quand. 
Vous pouvez arrêter un projet n’importe quand. 

Vous pouvez discuter de votre projet avec  :

vos référents 

les personnes importantes pour vous. 

Est-ce que tout
va bien ? 

Est-ce que j’ai
besoin d’aide ? 

Comment je
progresse ? 
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La chambre 

LA VIE À LA MAS 

EPSM METZ JURY

La MAS vous 

fournit les meubles. 

Vous partagerez peut-être votre chambre avec
un autre résident.

Vous pouvez amener vos meubles et décorer votre 

chambre. 
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Le linge

La MAS fournit et entretient :  les draps, les serviettes de toilette, les
gants de toilette.

NOM
Prénom
MAS 



LA VIE À LA MAS 
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Les repas 

Les repas sont pris dans la salle à manger. 

Petit-déjeuner : de 8h30 à 9h30 
Déjeuner : à partir de 11h45 
Dîner : à partir de 18h45 

Votre famille et vos amis peuvent venir vous
rendre visite. 

Ils doivent respecter les heures des soins,
d’activités et des repas. 

Les visites se font dans votre chambre 
ou dans la salle de visite. 

Vous pouvez inviter des gens pour le repas. 
Il faut prévenir 48h à l’avance. 

Le repas des invités sera facturé. 
La personne qui a réservé recevra la facture. 
Un repas coûte le prix d’un repas 
« tarif visiteur » : 13 euros.

La MAS s’occupe du linge. 

Le personnel peut vous dire comment choisir “les

vêtements à lavage industriel”.



LA VIE À LA MAS 
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Vous pouvez inviter des gens pour le repas. 
Il faut prévenir 48h à l’avance. 

Le repas des invités sera facturé. 

La personne qui a réservé recevra la 
facture. 

Un repas coûte le prix d’un repas 
« tarif visiteur » : 13 euros.

Les visites

Votre famille et vos amis peuvent venir vous
rendre visite. 

Ils doivent respecter les heures des soins
et des repas. 

Les visites se font dans votre chambre 
ou dans la salle de visite. 



LA VIE À LA MAS
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Les services 

Le courrier est disponible à partir de 14h 30.
Le courrier part à 11h30. 

en
vo

ye
r

re
ce

vo
ir

lundi mardi mercredi jeudi vendredi samedi dimanche

Vous pouvez recevoir le ministre du culte de votre
choix. 
L’équipe peut vous donner des contacts. 

Un coiffeur et un pédicure travaillent avec la MAS. 
Vous pouvez demander un rendez-vous. 
Vous devez payer le rendez-vous. 
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LA VIE À LA MAS 
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L’équipe qui s’occupe des activités est
surtout composée d’aides-soignants,
d’aides médico-psychologiques et
d’une monitrice éducatrice. 

Il y a différentes activités. 

Les activités

Nature

À 
l’exterieur ACTIVITÉS



DROITS DES USAGERS
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Le Conseil de Vie Sociale 

Lieu d’expression pour vous et votre famille 

Informations
Questions
Propositions
Expressions

Fonctionnement de la MAS 

Les personnes qualifiées 

La personne qualifiée vous aide à faire valoir vos
droits. 

Vous ou votre représentant légal la choisissez 
sur une liste. 

La liste est affichée à la MAS.  
Vous voulez faire passer un message 

Au personnel de la MAS 

Au cadre de la MAS

Vous pouvez écrire à :

Monsieur le directeur de l’EPSM 
BP 75 088
57 073 METZ Cedex 3 



M A S  É M I L E  G A L L É



E P S M  M E T Z  J U R Y



EPSM METZ JURY/ MAS Emile Gallé

CONTACTEZ-NOUS :

Route d’Ars Laquenexy 
BP 75 088
57 073 Metz Cedex 3
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03 87 56 39 39 / 03 87 56 39 53

mas-secretariat@epsm-metz-jury.fr

Maison d‘Accueil SpécialiséeMaison d‘Accueil Spécialisée  
Émile GALLÉÉmile GALLÉ


